

アウル通信



2022 2 1発行第 214号

うさぎさん、おはようございます。
あなたのお話を
読んでいます。
アウル通信
宮崎直人

「最近解ったこと」

先日、自宅の新聞を止めました。基本テレビも観ないので当然ニュースも観ていません。介護保険事業所を営む経営者としては、全くもって不適合者だと言われても仕方ありません。しかし、本当に重要で大切な情報は、マスコミではなくて別ルートでしっかりとタイミングよく知らせてくれます。ですから、テレビのニュースや新聞紙上で報道されている新型コロナウイルスに関することで一喜一憂しなくなりました。

そして、そんな生活をしだしてから解ったことがあります。それは、どうしてマスコミはこうも国民に不安を煽る報道しかできないのだろうか、そうやって不安の矛先をマスコミに向けていましたが、それは全くの見当違いだったということです。

それは、情報を観る側、聞く側の選択次第であって、実は不安なく生活ができるのだということを体感して経験しています。

つい私たち人間は、何かのせいにして自分の主張を正当化しようとしませんが、それは大間違いだったと今更ながら気付かされました。

私たちに選択できる力がある限り、誰にも影響されずに生きることができるのです。

この考え方は、どんなことにも通じます。ですから、別に感染者の状況を知らなくても、基本、手洗い・消毒をしっかりと、マスクをちゃんとつけて、人が多い所は避けていれば、なんの問題もなく生活することができるのです。

何かのせいに行っている内は、常に不安と恐怖と疑心暗鬼の世界に包まれるでしょう。

私たちに今できることは何かを考えて行うことに尽きると思います。

感謝

アウル 宮崎直人

2月10日にコロナワクチンの
3回目の接種を行います。
コロナウイルスが落ち着き、ご家族様との
面会が早く再開出来る様にアウル職員
一同願っております。



～今月の出来事～

◎ お正月

◎ どんど焼き

入居のご相談について

ご家族が『もしかしたら認知症かも？』
グループホームに入居したい
グループホームを見たい、などなど
気軽にご相談、ご見学ください。
また、今入居されている方のご家族の皆様も
生活の相談等、気軽に声をかけて下さい。

担当窓口 宮崎

編集後記
皆様が笑顔一杯
過ぎせる様に今年も
職員一同頑張ります。
本年も引き続き宜しくお願い致します。

発行責任者 宮崎直人



喜



毛玉取りも
協力して



あったかい手だね～



「二ははどン〜??」
みんなでやるとあつ
言の間

福



踊ら
働者ばい



私達仲良し



笑

SMILE



アウシ



幸



福



共に助け合い



どんど焼きは男性陣
に任せて



願

コロナ退散!